



Am Himmelfahrtstag kam die Kirche ins Dorf *wa 6.5*

Über sehr guten Zuspruch konnten sich die Organisatoren des ökumenischen Gottesdienstes freuen, der am Himmelfahrtstag auf dem Hof Rowehl/Brandt in Sandhausen stattfand. Die Diele war bis auf den letzten Platz gefüllt, im Eingangsbereich waren nur noch „Stehplätze“

zu vergeben. Im Rahmen des Gottesdienstes wurden auch mehrere Kinder getauft. Daneben wurde das Problem der Bundesstraße 212 neu angesprochen. Der Hof Rowehl liegt genau an der so genannten Südtrasse, die unmittelbar an der Sandhauser Brake entlang führen und

empfindlich in den ökologisch wertvollen Raum eingreifen würde. Die Sozialdemokraten aus Bungerhof/Hasbergen nutzten die Gelegenheit, mit Trassierband den Straßenverlauf zu markieren und die Gottesdienstbesucher auf das Thema hinzuweisen. FOTO: INGO MÖLLERS